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Antrag 

Ein Fahrrad-Plan für Schleswig-Holstein 

In Leichter Sprache 

 

 

Immer mehr Menschen fahren mit dem Fahrrad. 

Denn Rad-Fahren hat viele Vorteile: 

• Rad-Fahren ist gesund  

Und hält fit. 

• Rad-Fahren ist gut für die Umwelt. 

Und für das Klima. 

Denn es gibt weniger Schad-Stoffe. 

• Rad-Fahren ist gut für die Städte.  

Denn es gibt weniger Stau und Lärm. 

Das verstehen immer mehr Menschen. 

 

 

Deshalb wollen wir Politikerinnen und Politiker 

in Schleswig-Holstein:  

Das Rad-Fahren soll noch besser werden. 

Dafür haben wir einen Fahrrad-Plan gemacht.  

Der Fahrrad-Plan heißt:  

Rad-Strategie Schleswig-Holstein 2030:  

Ab aufs Rad im echten Norden. 
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Wichtige Ziele vom Fahrrad-Plan sind:  

 

1. Mehr Menschen sollen  

mit dem Fahrrad fahren. 

 

2. Es soll weniger Unfälle geben. 

 

3. Schleswig-Holstein soll Urlaubs-Land  

für Rad-Fahrerinnen und Rad-Fahrer werden. 

 

 

Beim Fahrrad-Plan haben  

verschiedene Gruppen mitgemacht: 

Zum Beispiel Fach-Leute,  

Vereine und verschiedene Parteien. 

Alle haben ihre Meinung gesagt. 

Das finden wir gut. 

 

Jetzt wollen wir: 

Dass die Landes-Regierung  

den Fahrrad-Plan schnell umsetzt.  

Das heißt:  

Die Aufgaben im Fahrrad-Plan  

sollen bald erledigt werden.  
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Wir wollen zum Beispiel: 

• Geplante Rad-Wege schnell fertig-bauen. 

Und neue Rad-Wege planen. 

 

• Wir wollen Rad-Fern-Wege bauen: 

Für den Urlaub mit dem Fahrrad.  

Und Rad-Schnell-Wege: 

Für den Arbeits-Weg. 

 

• Wir wollen Fahrrad-Ständer aufstellen. 

Und Fahrrad-Stationen bauen. 

Dort kann man das Fahrrad selbst reparieren.  

 

• Alle Menschen sollen kaputte Rad-Wege  

schnell melden können. 

Zum Beispiel: 

Mit einer App auf dem Smart-Phone.  

 

 

Die Aufgaben und Sachen kosten viel Geld.  

Wir Politikerinnen und Politiker wollen uns  

dafür einsetzen: 

Dass es genug Geld dafür gibt. 

Damit das Rad-Fahren  

in Schleswig-Holstein noch besser wird. 
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Übertragung in Leichte Sprache: 

Büro für Leichte Sprache Kiel 

wallaschek@leichtesprache-kiel.de 

 

Textprüfung: 

Prüflesegruppe der Stiftung Drachensee 
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